

# *Neymar et Douglas Costa défendront les couleurs du Brésil à Rio de Janeiro*

---



La Havane, 30 juin, (RIO/RHC).- Neymar, la star brésilienne du Barcelone et Douglas Costa embauché par le Bayern Munich sont les deux grands noms de la sélection brésilienne aux JO de Rio, au mois d'août. L'équipe brésilienne de football est résolue à gagner le seul titre qui lui manque: une médaille d'or olympique.

Le football olympique est disputé majoritairement par des joueurs de moins de 23 ans, mais chaque équipe peut appeler des membres plus âgés. L'entraîneur brésilien, Rogeiro Micale, a choisi Neymar, Douglas et le gardien de but du Palmeiras, Fernando Prass pour occuper ces places.

Avec le feu vert du Barcelone, Neymar a dit à plusieurs reprises qu'il voudrait bien contribuer à ce que le Brésil remporte son premier titre olympique de football.

Au cours d'une conférence de presse au siège de la Fédération brésilienne de Football, Rogeiro Micale a déclaré ce mercredi que Douglas Costa avait exprimé son souhait de jouer à Rio.

«Dès le début, Douglas a dit qu'il voulait être impliqué dans ce projet, il a dit que jouer aux JO serait un rêve pour lui» a expliqué l'entraîneur de l'équipe brésilienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/98636-neymar-et-douglas-costa-defendront-les-couleurs-du-bresil-a-rio-de-janeiro>



**Radio Habana Cuba**